## Deutsch-Französischer Bauernmarkt in Bad Bergzabern

## Zertifiziert als barrierefreie Veranstaltung

## Liebe Besucher des Deutsch-Französischen Bauernmarktes,

die Verbandsgemeinde Bad Bergzabern lädt Sie herzlich ein, gemeinsam mit Ihrer Familie und guten Freunden am Muttertagssonntag, 12. Mai 2024, einen erlebnisreichen Tag auf unserem 19. Deutsch-Französischen Bauernmarkt zu verbringen. Rund um das Schloss von Bad Bergzabern heißen Sie über 100 Anbieter, teilweise auch aus dem nahen Elsass, von 11 bis 18 Uhr herzlich willkommen. Sie präsentieren ihre landwirtschaftlichen und handwerklichen Erzeugnisse und bieten Ihnen auch die Gelegenheit, hervorragende Lebensmittelprodukte zu verkosten. Genießen kann man ein Gläschen Wein, einen herrlichen Cocktail und viele andere Leckereien - von Dampfnudeln über Holzofenbrot, Fischspezialitäten bis hin zu Pfälzer Leckerbissen. Sie laden die ganze Familie ein, sich einen interessanten und kulinarischen Festtag zu gönnen. Die Veranstaltung wurde erstmals 2018 als barrierefreie Veranstaltung zertifiziert und ermöglicht somit auch Besuchern mit Handycap einen barrierefreien Zugang im gesamten Bereich des Veranstaltungsgeländes.

Das Angebot des Deutsch-Französischen Bauernmarktes rund um das Schloss reicht vom Verkauf von Obst, Gemüse, Fleisch, Wurst, Fisch, Käse und Nudeln bis hin zu Blumen, Kräutern, Marmelade, Säften, Wein, Sekt, Bränden, Brot und Backwaren und vielem mehr. Schnitzen von Figuren, Korbflechten, Decoartikel für Haus und Garten usw. stehen auf dem Programm des Bauernmarktes.

Der Landesjagdverband Rheinland-Pfalz, vertreten durch den Hegering Süd, zeigt verschiedene Attraktionen und die rollende Waldschule.

Daneben werden auch Kutschfahrten angeboten. Die Jazz Combo unter Leitung Theo Schmidt, des Alfred Grosser Schulzentrums und die Schoppensänger des KVK wird die Besucher musikalisch unterhalten, die sich am Nachmittag auch am Spiel der Drehorgel erfreuen können.

Bürgermeisterin Kathrin Flory wird gegen 11 Uhr den 19. Deutsch-Französischen Bauernmarkt gemeinsam mit verschiedenen Hoheiten und der Jagdhornbläsergruppe, Kreisgruppe Südliche Weinstraße, offiziell eröffnen.

Wer nicht mit dem Auto fahren möchte, kann auch bequem mit dem Zug nach Bad Bergzabern fahren. Die Stadt ist mit der Bahn dank des Rheinland-Pfalz-Taktes überregional stündlich zu erreichen. Nähere Informationen sind unter <a href="www.redaktion@rolph.de">www.redaktion@rolph.de</a> einsehbar. Den mit dem Auto anreisenden Gästen stehen neben den städt. Parkplätzen auch die Parkplätze bei den Supermärkten zur Verfügung.

Mit den Ausstellern sowie den Gastronomen freuen sich die Verbandsgemeinde Bad Bergzabern und die Stadt Bad Bergzabern auf den Besuch ihrer Gäste und heißen sie zu einem schönen, erlebnisreichen Sonntag auf dem Bauernmarkt und in der Stadt Bad Bergzabern willkommen. Am gleichen Tag, in der Zeit von 13 bis 18 Uhr, werden die Bad Bergzaberner Geschäfte geöffnet sein.